

ИЗ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ РУКОПИСЕЙ

Дневник капитана фон Папета (*Публикация Н.М. ВЕРЕТЕННИКОВОЙ*)
The diary of captain von Papet (*Publication of N.M. Veretennikova*)

2-я стр
обл

ВОЕННО-ПАТРИОТИЧЕСКОЕ ВОСПИТАНИЕ

Военные триумфы России в монументах первой половины XIX в. Часть III (*Публикация К.К. ПОЛЕЩУК*)
The military triumphs of Russia in the monuments of the first half of XIX century. Part III (*Publication of K.K. Poleshchuk*)

2-я стр
цв. вкл

ПОЛКОВАЯ ЛЕТОПИСЬ

Лейб-гвардии Преображенский полк (*Публикация Н.М. ВЕРЕТЕННИКОВОЙ*)
The Life Guards and the Preobrazhensky Regiment (*Publication of N.M. Veretennikova*)

4-я стр
цв. вкл

ВОЕННОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО

В.М. ПЕТРЕНКО — Русские сухопутные силы на Дальнем Востоке на рубеже XIX—XX столетий (1884—1903 гг.)
V.M. PETRENKO — Russian land forces in the Far East at the turn of the XIX—XX centuries (1884 — 1903)

3

ВОЕННОЕ ИСКУССТВО

В.В. ПЕНСКОЙ — Противоречивый период в военной истории. Развитие военного дела в Западной Европе в XVI веке
V.V. PENSKOY — The controversial period in military history. Development of military arts in Western Europe in the XVI century

10

ВЕЛИКАЯ ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ВОЙНА 1941—1945 гг.

Ф.Л. СИНИЦЫН — «Сыны ограбленных отцов, спасайте Родину!»
F.L. SINITSYN — “Sons of fathers robbed, save the Motherland!”

14

ЛОКАЛЬНЫЕ ВОЙНЫ И ВООРУЖЕННЫЕ КОНФЛИКТЫ XX—XXI вв.

С.И. ШЕВЧЕНКО — Боевое применение советской истребительной авиации во второй половине 1930-х годов
S.I. SHEVCHENKO — Fighting application of the Soviet fighter aviation in the second half of 1930-s

20

ИЗ ИСТОРИИ ВОЕННО-ПОЛИТИЧЕСКИХ ОТНОШЕНИЙ

А.Ю. ПАВЛОВ — Россия на межсоюзнических конференциях в годы Первой мировой войны
A.YU. PAVLOV — Russia at inter-Allied conferences during the First World War

25

ИЗ ИСТОРИИ ВООРУЖЕНИЯ И ТЕХНИКИ

Э.Л. КОРШУНОВ — Эффективное средство позиционной борьбы. Использование фугасов в полосе обороны 23-й армии в начале Великой Отечественной войны
E.L. KORSHUNOV — The effective means of positional struggle. Using of land mines in the zone of defence of the 23rd army in the beginning of the Great Patriotic War

32

ТОЧКИ ЗРЕНИЯ. СУЖДЕНИЯ. ВЕРСИИ

Н.Н. ПЛАТОШКИН — Будапешт: мрачная осень 56-го
N.N. PLATOSHKIN — Budapest: gloomy autumn of the 56th

36

ДОКУМЕНТЫ И МАТЕРИАЛЫ

«Целью войны коалиции будет разгром пролетарского государства...», Ответ начальника Штаба РККА Б.М. Шапошникова на записку А.А. Свечина «Будущая война и наши военные задачи» (*Публикация В.А. АРЦЫБАШЕВА*)
The purpose of the coalition war... will be the defeat of the proletarian state." The reply of the Chief of Staff of the Workers-and-Peasants' Red Army B.M. Shaposhnikov to the note of A.A. Svechin "The future war and our military objectives" (*Publication of V.A. Artsybashev*)

43

ИСТОРИЯ ВОЕННОЙ РАЗВЕДКИ

Ю.А. КУЗНЕЦОВ — Рихард Зорге и битва под Москвой
YU.A. KUZNETSOV — Richard Sorge and battle under Moscow

50

НА РУБЕЖАХ РОССИЙСКОЙ ИМПЕРИИ

Т.В. КОТЮКОВА — Проблемы российской переселенческой политики в Туркестане в начале XX века
T.V. KOTYUKOVA — Problems of Russia's resettlement policy in Turkestan in the early XX century

58

В ЗАРУБЕЖНЫХ АРМИЯХ

К.М. ТОКАРОВ — Некоторые особенности формирования системы подготовки военных кадров и комплектования Вооружённых сил Республики Казахстан в условиях их становления (1993—1999 гг.)
K.M. TOKAROV — Some features of formation of a system of military training and staffing of the Armed Forces of the Republic of Kazakhstan in terms of their establishing (1993 — 1999)

65